

ご挨拶

日頃より本校の教育活動にご理解ご協力をいただきありがとうございます。

体育祭実行委員会が、自分たちの青春のエネルギーを出して、みんなが気持ちを合わせる体育祭とするために『熱結(ねっけつ)青春(せいしゅん)』というスローガンを掲げました。主役である生徒が、熱い日差しに負けずに教職員と共に体育祭に向けて準備と練習を重ねてきました。

今回は少しだけ参観スペースを広げました。そして参観者数の制限を行いません。また、昼食場所として格技室も開放します。混み合うかもしれませんが、体育祭に、ぜひ足をお運びいただき、生徒たちの頑張りを目に胸に焼き付けてください。

令和7年5月吉日

校長 田原 弘一

体育祭実行委員長の言葉

僕は今年の体育祭を一人一人全員が輝けるものにしたいです。特に障害物走や二人三脚走、リレーなどは運動が得意だけでは勝てません。工夫や協力があって勝ちにつながります。体育祭はこういう生徒が中心となり作り上げる行事です。クラスで作戦を立てたり、行進やラジオ体操の練習をしたりなど、学年・学校全体で協力し合うことがあります。その時に実行委員ではない人もアドバイスを出し合い、高め合えるものにしたいです。中心となって作るのは僕たち生徒ですが、先生方、主事さん方、地域の皆様がいるからこそできる行事です。「どう盛り上げるか。」「どう作り上げるか。」をしっかりと考えていきましょう。今年は、昨年度との変更点も多く大変な体育祭になるかもしれません。だけどエネルギー全開で、今までで一番熱く盛り上がる体育祭にしましょう。

体育祭実行委員長

3年C組

鶴見 蓮



銀賞 3年C組 瀧澤 琉華



銅賞 3年E組 藤田 和泉

令和7年度 第20回体育祭

日時 令和7年 5月24日(土) 受付 8:10~

《雨天時》令和7年 6月 3日(火) 受付 8:10~

会場 本校校庭



ポスターコンクール金賞作品 3年A組 三浦 愛莉